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Традиционная встреча

Важный и откровенный разговор

В региональном опорном техническом университете состоялась традиционная

встреча ректора, академика РАН Владимира Ильича Лысака со старостами

академических групп, на которой также присутствовали проректоры, деканы,

руководители структурных подразделений.

Обращаясь к студентам, руководитель вуза отметил, что подобные встречи – хорошая

возможность для студентов напрямую обратиться к администрации вуза со своими

вопросами или предложениями, поделиться сомнениями или планами.

Но для начала Владимир Ильич коротко рассказал о вузе, его последних достижениях, чтобы

у ребят сложилась полная картина того, в каком университете они обучаются, какое

образование получают. А достижений немало. Это и победа в приоритетном проекте «Вузы

как центры пространства создания инноваций», и высокие места в рейтингах Times Higher

Education (второй год подряд), Интерфакс, Webometrics, и завершение строительства второй

очереди нового корпуса, где совсем скоро разместится Кванториум, и многое другое. Что же

касается выпускников вуза, то 80% из них в течение года после окончания учебы

трудоустраиваются, а их средняя заработная плата составляет 27,9 тысячи рублей. Оба

показателя – лучшие среди волгоградских вузов. И это еще раз доказывает, что специалисты,

которых готовят в стенах опорного университета, востребованы на рынке труда.

Затем Владимир Ильич предложил дать слово всем докладчикам и в завершение встречи

задать им вопросы.

Проректор по учебной работе Игорь Леонидович Гоник рассказал об успеваемости, отметив,

что, несомненно, у некоторых студентов есть выдающиеся успехи, но существуют и

проблемы. Он привел данные по контингенту обучающихся, их среднему рейтингу,

результатам зимней сессии, сравнив показатели за несколько лет.

Отдельно докладчик остановился на организации практик студентов очной формы обучения.

На данный момент оформлено 137 договоров с организациями, готовыми принять 1438

человек. У тех факультетов, которые задействованы в подготовке к ЧМ, график прохождения

несколько смещен, у остальных же практики пройдут в обычное время. Говорил

выступавший и о приеме (переводе) на вакантные бюджетные места, и о приеме в

магистратуру.

Выступление проректора по учебной работе Владимира Александровича Кабанова было

посвящено важному вопросу – борьбе с коррупцией. И докладчик, и руководитель вуза

призвали студентов не молчать, ведь только совместными усилиями можно бороться со

взяточничеством. В вузе действует антикоррупционная комиссия, а о том, как себя вести,

если вымогают взятку, можно ознакомиться на сайте в специальном разделе.
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Заместитель председателя первичной профсоюзной организации студентов Станислав

Куликов рассказал о социальной поддержке студентов. Она осуществляется в нескольких

направлениях: стипендиальное обеспечение, оздоровление и предоставление общежитий

иногородним. Кстати, в профкоме уже принимают заявления от желающих оздоровиться на

черноморском побережье. В трех заездах к морю отправятся 250 человек.

До главного спортивного события этого года – чемпионата мира по футболу – осталось чуть

меньше месяца. Об основных правилах безопасного поведения во время мундиаля говорила

проректор по учебной работе Раиса Маратовна Петрунева. Она призвала ребят помнить о

недопустимости противоправного поведения, которое может повлечь за собой уголовную

ответственность.

После чего старосты смогли задать вопросы. К примеру, ребят интересовало, есть ли

перспектива у выпускника остаться работать в вузе. Владимир Ильич ответил, что

администрация университета всегда поддерживает молодежь и старается не расставаться с

талантливыми студентами.

Наталья Москаль.

Фото Василия Мешковского.
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